

Communiqué de presse Jeudi 6 mars 2008

Les entrepreneurs généraux membres d'economiesuisse

Décision de l'assemblée des membres de l'Association suisse des entrepreneurs généraux

economiesuisse souhaite la bienvenue à son nouveau membre, l'Association suisse des entrepreneurs généraux (ASEG). A la fin janvier, l'assemblée des membres de l'ASEG a décidé d'adhérer à l'organisation faîtière de l'économie suisse. L'adhésion de cette association renforce economiesuisse, qui se réjouit de pouvoir compter sur l'engagement de l'ASEG en faveur de la place économique suisse.

L'Association suisse des entrepreneurs généraux est née de la fusion des entreprises générales et totales du secteur de la construction helvétique. L'association compte 21 entreprises membres, totalisant 70 succursales environ en Suisse et à l'étranger. En 2007, ses membres ont réalisé un chiffre d'affaires de près de 6 milliards de francs.

Pour toutes questions :

Vincent Simon: 022 786 66 81